

PROVINCIA | Política

Satisfacción en el PP cordobés por la utilización de remanentes líquidos por los ayuntamientos para hacer frente la crisis del Covid-19

María Luisa Ceballos señala que los alcaldes deben disponer de los ahorros municipales para seguir mejorando la vida de sus vecinos

Redacción

Jueves 14 de mayo de 2020 - 16:58



La portavoz del Partido Popular en la Diputación de Córdoba María Luisa Ceballos ha mostrado a través de una nota de prensa la satisfacción de su grupo ante la posibilidad de que “por fin” los ayuntamientos puedan utilizar los remanentes líquidos de sus tesorerías para hacer frente a la crisis del Covid-19.

Ceballos ha hecho estas manifestaciones tras el Pleno extraordinario y telemático de la

Diputación provincial celebrado este miércoles, en el que el Partido Popular ha votó a favor del Plan Córdoba 10 presentado por el gobierno provincial, así como a la modificación de crédito para llevar a cabo que se hace con cargo de los remanentes líquidos de tesorería.

“Es una buena noticia para la provincia de Córdoba y para cada uno de los ayuntamientos, ya que cada uno podrá utilizar los ahorros municipales que han venido aculando durante los últimos años para hacer frente a la difícil situación de reactivar la vida de nuestros pueblos y ciudades tras la crisis social y económica que nos deja el Covid-19”, ha comentado Ceballos.

La portavoz popular ha valorado el informe realizado por la Intervención de la Diputación de Córdoba y ha calificado de “magnífico trabajo a favor de nuestra provincia y de todos los ayuntamientos que podrán encontrar en él un referente a la hora de justificar gastos con cargo a esos remanentes”.

“Los alcaldes y alcaldesas deben disponer de los ahorros municipales para seguir mejorando la vida de sus vecinos, más aun en estas circunstancias tan difíciles y complicadas que vivimos en la actualidad a causa de la pandemia que nos azota”, dice Ceballos y añade “quien mejor conoce la realidad y las necesidades de cada municipio son sus alcaldes y concejales, con lo que hoy les estamos dando un gran soplo de aire fresco para afrontar el futuro con más esperanza y con más y mejores herramientas para reactivar nuestros municipios”.